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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landes-
hauptstadt Hannover 
 
 

Sommerschule im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide 

 
 
Seit einigen Jahren wird von einigen Schulen in unserem Stadtbezirk am Projekt 
Sommerschule teilgenommen. Schülerinnen und Schüler können im Rahmen der 
Sommerschule die Ferienzeiten nutzen, um gezielt ihre Kompetenzen zu erweitern. Ein 
gemeinsames Mittagessen und ein pädagogischen Angebot am Nachmittag runden 
dieses Angebot so ab, dass es eine hohe Akzeptanz findet.  
 
Durch die Corona-Pandemie, die mit großen Einschränkungen für den Schulbetrieb und 
damit für unsere Kinder und Jugendlichen verbunden war bzw. ist, wurde dieses 
Angebot besonders wichtig. Durch das hohe Engagement aller Beteiligten können viele 
Wissenslücken in den Ferien aufgeholt werden und so eine gute schulische 
Ausgangssituation für die folgenden Schulwochen erreicht werden. Gerade für Familien, 
die hohe Kosten für kommerzielle Nachhilfeinstitutionen nicht aufbringen können, 
profitieren sehr von diesem vorbildlichen Angebot. 
 
 
 
Hierzu fragt die SPD-Bezirksratsfraktion die Verwaltung:  

 
 

1. Welche Schulen im Stadtbezirk konnten im Sommer 2022 die Sommerschule 
anbieten und wie viele Schülerinnen und Schüler der einzelnen Jahrgangsstufen 
haben insgesamt im Stadtbezirk teilgenommen? 

 
 
 

 
 
 

Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Dr. Wjahat Waraich 
über 
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2. Konnten in diesem Jahr alle interessierten Schulen bzw. Kinder und Jugendliche 
teilnehmen oder welche Rahmenbedingungen standen dem entgegen? 
 

3. Kann das erfolgreiche Angebot in den nächsten Jahren fortgeführt werden, ist 
also eine hinreichende Finanzierung für die Schulen in unserem Stadtbezirk 
gesichert, um auch in den nächsten Jahren das Angebot der Sommerschule 
inklusive dem Mittagstisch und pädagogischen Angebot aufrecht zu erhalten 
oder sogar auszubauen? 
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